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残暑の候、皆様におかれましては、ますますご壮健のこととお喜び申し上げます。また、平素は学校
活動に多大なご理解とご支援を賜り、感謝申し上げます。
例年よりも早く二学期が始まりましたので、９月半ばですがすでに１ヶ月が経過いたしました。体に刻
まれた時間感覚というものは、簡単に変わらないんだということを実感しております。例年の感覚であれ
ば二学期が始まって１ヶ月後というのは「そろそろ中間考査の１週間前になるから、早めに準備してお
きましょう。」という声かけをするのですが、今年は、中間考査までまだ３週間以上あります。受験勉強に
入っている高校３年生ですので、自身の学習に対してはスケジュールを工夫して取り組んでくれている
と思います。一つ気になっているのは、考査範囲の広さです。多くの教科科目はすでに高校での学習
内容を終えて、入試に向けた演習に入っていますが、一部教科科目では現在も授業内容が進んでい
るものがあります。後者の科目については授業期間がこれまでよりも長い分、考査範囲が確実に広くな
ります。次の考査の準備には、いつも以上に時間がかかることが予想されますので、こちらも早い段階
からの準備を促してまいります。

今回は、

〇体育大会開催決定まで
〇体育大会報告
〇今後の主な予定

についてお伝えいたします。

体育大会開催決定まで

体育大会について生徒たちからは、休校期間中から開催に対して様々な意見がありました。総体や
コンクールなどが続々と中止になるなか、当初は体育大会自体も開催できるかわからない状況でした。
そんな状況下で生徒からは、「最後の学校行事として、体育大会だけは何とか開催してもらいたい。」
「楽しみにしていた体育大会なので、絶対やりたいです。」という声をたくさんもらいました。しかし一方
で、すでに受験勉強を意識して学習に取り組んでいる生徒からは、「勉強時間の確保を考えると、体育
大会の準備をする気持ち的な余裕がない。」「体育大会自体を自由参加にしてもらいたい。」などの声
があがっていたのも事実です。ただ、学校行事としての体育大会ですので全員参加が当然ですし、受
験勉強があるのはどの年の高３生も同じことです。これまでの高３生が工夫しながら取り組んできた様
子を伝え、体育大会についての意見集約は打ち切りました。
実情を申し上げますと、準備のことを考えると早い段階で開催の可否を決定しなければなりませんで
したので、難しい議論になりました。当初は中止も含めての議論スタートでしたが、『高校３年生のことを
考えると、全体としては縮小した形にはなっても開催の方向ですすめていく。』ことが決定されました。し
かし、生徒の密集をできるだけ避け、さらに熱中症対策とを両立させるために、例年以上の生徒用テン
トのスペースを確保する必要がありました。それに伴いたいへん残念ではありましたが、生徒のみで開
催することが決定されました。生徒と同様にこの体育大会を楽しみにされていました保護者の皆様にと
っては、無念の思いをお持ちの方は多くおられることと思います。実際にわれわれのもとにも保護者の
方から、「高校３年生の保護者だけでも…」という声は届いていましたし、校内での議論のなかでもそう
いった意見は出ておりました。これらの要望にお答えすることができず、今回のような形での開催にな
ったことについてのお詫びと、協力いただけましたことに対してのお礼を改めて申し上げます。

体育大会報告

さて、紆余曲折ありました体育大会が9月15日(火)に実施されました。いろいろな意見を聞いていた私
としては、準備の段階からどのような雰囲気になるのかと心配していましたが、実際に二学期がスタート
すると、各クラス時間の割当や練習時間の確保に工夫をこらしながら楽しそうに取り組んでいました。改
めて通常の学校生活のなかで行事が行われる、さらには行事の成功に向けて高校生が活動してい
る、これまでは当たり前と思っていたことが奪われた６月までのことを思い出すと、非常に感慨深いもの
がありました。当日もそれぞれの生徒が、競争競技に役員にレクリエーションにと、走り回っている姿が
たいへん頼もしく思えました。
裏面に各クラスの集合写真を載せています。（生徒にはiPadを通じて写真を送っています。）

裏に続く

今後の主な予定（考査・模試関係）

１０月 ８日（木） 第２回駿台・ベネッセ記述模試
１２日（月）～

中間考査
１６日（金）

１９日（月） 第３回全統共通テスト模試
２０日（火） （1,2組）授業、（3～7組）共通テスト模試の続き
２３日（金） 第３回全統記述模試
２８日（水） 駿台ベネッセ大学入学共通テスト模試
２９日（木） （1,2組）授業、（3～7組）共通テスト模試の続き




